



Salvamento Marítimo rescata a cinco personas a bordo de una neumática que se encontraba a la deriva

- El helicóptero "Helimer Andalucía" rescató a los cinco tripulantes sanos y salvos.

13-jul-07. Salvamento Marítimo en Tarifa ha coordinado las operaciones de rescate de cinco personas que se encontraban a bordo de una neumática a la deriva a unas 60 millas al suroeste de Cádiz. Los tripulantes, que se encuentran ilesos, fueron rescatados por el helicóptero de Salvamento Marítimo "Helimer Andalucía".

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tarifa recibió en la mañana de hoy un aviso informando del avistamiento de una embarcación a la deriva con cinco personas a bordo. Inmediatamente se movilizó al "Helimer Andalucía" con base en Jerez, el cual efectuó el rescate de las cinco personas.

Los cinco tripulantes, que se encuentran en buenas condiciones de salud, fueron trasladados al helipuerto Puerto de América situado en Cádiz.

Nota de prensa